



13 Pièces

950 m²

Réf. 5638929

20 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Domaine est situé dans une zone verte boisée, vue parc et mer. La Propriété se divise en 3 villas modernes, communiquant par une terrasse patio commune d' environ 250 m² par le jardin et par le niveau inférieur. Ces 3 villas de 1.000 m² au total sont joliment intégrées au parc paysagé et boisé d'1,5 hectare. La grande terrasse patio aménagée en salon d'été est équipée d'une cuisine d'été avec bar, barbecue et plancha. Agrémentée d'une fontaine, de bassins et de grandes toiles tendues, elle est le cœur de la propriété. Villa GRACE : 250 m² environ, exposition Sud, vue dégagée sur parc et ...

The Estate is located in a green wooded area, with a view of the park and the sea. The Property is separated into 3 modern villas, connected by a common patio of about 250 m² through the garden and the lower level. The 3 villas of 1.000sqm in total are beautifully integrated into the landscaped and wooded park of 1,5 hectare. The large patio has been turned into a summer lounge and is equipped with a summer kitchen with bar, barbecue and plancha, with its fountain and ponds, this patio is the heart of the property. Villa GRACE : 250 m², south facing, open view on the park and sea view. GROUND ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

